AL DESCUBIERTO MANIOBRAS SEDICIOSAS DE LA DERECHA

Directamente acusó al Partido Nacional, el senador comunista Jorge Montes, de estar desarrollando maniobras sediciosas en una estrategia destinada y orientada a crear en la opinión pública un ambiente propicio para justificar posteriores acciones.

"La derecha ha estado y está ahora metida hasta el cogote en estas maniobras "dijo el senador Montes en la sesión especial del Senado convocada por los senadores democratacristianos para analizar la escalada sediciosa denunciada al país."

El Ministro del Interior, Jose Toha, invitado a esta sesión, se excusó de asistir por encontrarse dedicado a las conversaciones para nacionalizar la Compañía de Telefonos pero reiteró en su oficio al Senado la existencia de actos conspirativos

A pesar de las explicaciones del Secretario de Estado, los senadores democratacristianos emitieron una declaración en la que expresan su malestar por su inasistencia a la sesión y en la que expresan públicamente que mientras no conozcan antecedentes concretos, dudan de la existencia y seriedad de las denuncias, esto es poco menos que mientras no vean con sus ojos el gol de estado no creerán que existen maniobras para atentar contra la estabilidad del régimen constitucional.

NIEGAN LO EVIDENTE

Inició la sesión especial ayer en la mañana el senador de la democracia Radical, Julio Durán, quien echó pie atrás en las palabras que pronunciara en el reciente



Fernando Ochagavía

homenaje a Rafael Otero efectuado en el Club de Campo, diciendo que si fueran sediciosas, estaria ya en los tribunales.

Al igual que Durán, el senador Fernando Ochagavia, del Partido Nacional, trató de restar importancia a las maniobras sediciosas que han sido denunciadas con un argumento que el propio pueblo se encargó de desvirtuar con su présencia multitudinaria en la concentración de la CUT.

Dijo Ochagavia que no existia tal escalada sediciosa y que sólo eran "voladores de luces" del Gobierno para ocultar sus deficiencias. Asimismo, calificó de "ilegítimo el programa de la Unidad Popular, diciendo con toda soltura que "no ha sido refrendado por el pueblo" olvidando que fue este quien eligió presidente a Allende, precisamente para que diera

cumplimiento a su programa de Gobierno.

En medio de las sonrisas escepticas de los periodistas y de dos propios sinadores. Ochagavia denunció luego un atentado de que habría silo víctima. Dijo que antenoche furon apedreados los vídrios de si departamento y acusó al Jele del Estado de "incitar con sis palabras a grupos irresponsable para cometer este tipo de accioris"

PREPARANDO EL GOLPE

Fue el seridor Jorge Montes quien habló a continuación de Ochagavía, ligrando que tanto este como cor Garcia, Julio Durán y Rail Morales Adriazola perdieran sa calma ante las acusaciones directas de que los hizo obieto

Una rápida lectura a los principales tifulares del Diario del Partido Nacional, "La Tribuna", bastó al senador Montes para demostrar la maniobra tendiente a ir creando un clima propicio que justifique luego acciones contra el Gobierno establecido, en una restrategia muy similar a la usada en Bolivia para derrocar a Juan Jose Torres.

Sobre esto, el senador Montes recordó las palabras de Durán en el homenaje a Otero, oportunidad en la cual este representante indiscutido de la ultraderecha dijo que "los pitonisos se equivocaron al asegurar que el Presidente boliviano no saldria jamás y que también podian estar equivocados los pitonisos chilenos".

Junto con denunciar este abierto llamado al golpe, de Durán, el senador comunista recordó que el senador Raúl Morales Adriazola tomó contacto recientemente en Venezuela con Jose Olalquiaga, a quien se comprobó su participación en acciones conspirativas para impedir que asumiera Allende, las que culminaron con el asesinato del General Rene Schneider.

Asimismo, destacó que el diputado de la Democracia Radical, Héctor Campos, sugestivamente viajó a Miami donde se contactó con los gusanos cubanos.

Leyó luego Montes un editorial del diario "El Condor", de Santa Cruz, provincia de Colchagua, en el que se califica a Allende y a Fidel Castro como "los carriceros de America Latina", y el que llama a las Fuerzas Armadas a no rendir homenaje a Castro durante su visita a Chile por ser "un villano".

Además. Montes recordó que SEPA publicó un artículo escrito por "el golpistá y gusano Otero", en el que se acusa al Comandante en Jefe del Ejército. General Carlos Prats, de participar en un complot sedicioso.

"Pretenden dijo Jorge Montes— incluir a nuestras Fuerzas Armadas en la contingencia politica para satisfacer sus bastardos e ilegítimos intereses de clase"

Ante los antecedentes expuestos por el senador comunista, los nacionales y los democrataradicales reaccionaron violentamente, al sentirse al descubierto, pero sólo lograron que Montes les dijera directamente que, junto a otra gente, estaban creando un clima artificial de ilegalidad para justificar sus acciones sediciosas